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　先週１０月８日の合同例会・ラーニングセミナー、鈴木ガバナー補佐、依田
補佐幹事、大変お疲れ様でした。ありがとうございました。会員の皆さんには
朝早くから会場設営等、手伝っていただきまして、ありがとうございました。
改めて勉強になりました。たくさんのご出席ありがとうございました。
　１０日に柏中央クラブのチャーターナイトに自分と寺井幹事、会長エレクト

の栁田さんと幹事エレクトの梶さんの４人で出席しました。ガバナー補佐とガバナー補佐幹事
の方は招待で出席されていました。寒郡ガバナーも来られていました。柏中央クラブは伊藤会
長が始められて、新しいクラブを作った思いであるとか志が感じられました。大変いいチャー
ターナイトだったと思います。

　一昨年、ガバナー補佐をやらせていただいた際に毎月のようにしつこいくら
い伺わせていただいた時以来です。
　今日は、当我孫子クラブの先輩で、もう鬼籍に入られた植崎先輩が在籍中
によくお薦めされていた明治大学マンドリンクラブの我孫子公演について皆
様にお知らせしたくお邪魔しました。

　明治大学マンドリンクラブは古賀政男が作ったクラブで、現在も活動を続けています。来て
いただいたら間違いなく来てよかったなとなるコンサートです。
　今回は前売券２,５００円のところ猫田価格で２,０００円で販売しております。まだご購入い
ただいていない方はどうぞよろしくお願いします。お時間いただきまして、ありがとうございま
す。

日暮会長

柏南ＲＣ　猫田岳治様

会長挨拶

明治大学マンドリンクラブの公演について

第２７６６回例会報告議事録
日時　令和６年１０月１５日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

　１０月がお誕生日の小池会員、おめでとうございます。
親睦委員会報告 野田委員長

小池会員より
　今日はお誕生日プレゼント、ハッピーバースデーのプレゼント、ありがとうご
ざいます。
　今日１５日の１時半頃生まれたそうなので、もう少し経つと６３歳になりま
す。

　逆子で生まれたそうで、逆立ちが得意で高校時代、逆立ち競争に必ず出ていて、５０m逆立ち
競争で１着を取ったこともあります。
　６２歳から６３歳になり、何も変わっていない中で変わらずにやってこれたのは、毎週休日はゴ
ルフに行かせてもらっていて、その環境に感謝しています。家内が文句を言わないのは家内もゴ
ルフにはまっているからです。
　変わらない環境、変わらない日常に感謝しています。



２６名（出席免除者含む）出席（全員で３３名）　出席率７８．７８％
業務による欠席：荒井会員、梶会員、上村（英）会員、木村（政）会員、
　　　　　　　　福武会員、前田会員、湯下会員
ZOOMによる出席：古谷野会員

出席委員会報告 山本会員代理

・１１月２日、３日にジャパンバードフェスティバルが開催されます。ポスターや
チラシがありますので、お持ち帰りください。１つだけ大きなポスターがあり
ますので、どなたか事業所に貼っていただける方はお声がけください。
・つなぐ２７９０プロジェクトの賛助会員の件を理事会で話し合い、保留になっ
たのですが、とりあえず労力を使うことはないという確認が取れたので、一応
サンプロジェクトに少額ですが１万円ずつ会費を賛助として使わせていただく
ことになりました。よろしくお願いいたします。

寺井幹事幹事報告

　千葉興業銀行の谷川です。
　今日は当行のサステナビリティへの取り組みに関してお話しさせていただ
ければと思います。
　サステナビリティにはいろいろな側面がありますが、今日は千葉興業銀行
がどのような地域貢献とか社会貢献の活動をしているのか紹介していきたい
と思います。

　最初に、目下売り出し中の当行オリジナルキャラクター、ちばコーギーをご紹介させてくだ
さい。カルトン（トレー）の上に乗っている犬のキャラクター、ちばコーギーは今から２年半前に
当行が創立７０周年を迎えるにあたって記念事業で公募でデザインや名前を募って誕生した
オリジナルキャラクターです。２０代の女性行員がデザインしたもので、名前は「ちばこうぎん」

卓話 谷川会員



と「コーギー」を合体したものです。
　合わせてご紹介したいのはサンリオさんの方が年に１回、キャラクターの人気投票イベント
をやっているのですが、パートナー部門というものがあって、企業や地方公共団体のオリジナ
ルキャラクターとサンリオキャラクターがパートナーを組み、人気投票をしています。２０２３年
と２０２４年にちば興銀もエントリーしています。２０２４年は２８のキャラクターがエントリー
していて、８位を目指しているのですが今のところ達成はされていません。また来年エントリー
すると思うので、ぜひ投票の方お願いいたします。
　サステナビリティというのは持続可能性という意味ですが、環境や経済に配慮した活動を行
い、社会全体を長期的に持続させていこうという考え方です。もともと環境保護の文脈で用い
られて来ましたが、近年では企業が果たすべき社会的責任と結び付けられて扱われることが
増えています。
　目先の利益だけでなくて、環境や経済に配慮した事業活動が求められています。
　ＳＤＧｓとは、サミットで採決されたサステナビリティの為の具体的な１７つの目標のことだ
そうです。
　基本的には千葉興業銀行の企業理念であります「地域とともに　お客さまのために	『親
切』の心で」の実践に向けて、長期的な視点に立ってサステナビリティの重点項目に取り組むこ
とで、さまざまなステークホルダー（利害関係者）の価値創造に配慮した経営と当行の持続的
かつ安定的な成長による企業価値の向上を実現し、その結果、地域の経済・産業・社会の持
続的な発展・繁栄に貢献していく、という考え方で進めております。
　地域の金融機関として千葉県の持続可能性を実現することこそが当行およびステークホル
ダーの成長と発展につながると考えています。
　次世代が誇れるような光り輝く千葉へさらに飛躍するため、千葉県の諸課題の中から、当
行が持つ強みを発揮することで解決に寄与できる項目を優先課題として抽出し、３つの重点
項目に絞り込みました。
　まず１つ目が「産業の活性化と千葉の魅力創造」です。
　千葉県の魅力を地域の子ども達や親世代の方々に広く知ってもらうために、ちばコーギー
を主人公とした絵本「ちばのいちばんしってた？」を制作しました。「次世代が誇れる光輝く
千葉」をテーマに千葉が全国に誇る名産や名所をちばコーギーが紹介する絵本になっていま
す。
　制作した絵本はお取引先を中心に県内の保育園、幼稚園、託児所に寄贈し、贈呈式には
コーギーの原案者である当行の行員が読み聞かせを実施しました。
　その他の活動としては、千葉県佐倉出身のアーティスト、ゆうなみさんとの共同プロジェクト
「ちばの音なみ」というものがあります。千葉県内で収録された自然やその地域ならではの環
境音をもとに、ゆうなみさんが各地域をイメージして制作した音楽作品を通じて、千葉県の魅
力を発信していくプロジェクトです。地域活性化に資することを目指している当行と音楽を通じ
て、地元出身だからこそ分かる千葉県の魅力を発信することをテーマに曲作りをしているゆう
なみさんとの思いが重なって始まりました。
　今年の２月には能登半島地震被災者支援のためのチャリティコンサートを開催しました。
　もう１つは「『Go	To道の駅キャンペーン』に『ちばトク！』が参加」ということで明治安田生
命の千葉本部さんが実施している「Go	To道の駅キャンペーン」の中で人気商品が割引となる
クーポンを「ちばトク！」特設ページに掲載しています。「ちばトク！」とは当行が運営する地域
情報サイトです。
　重点項目の２つ目は「千葉の未来を担う人材の育成」です。
　県内の小中学校で金融出張授業の開催をさせていただきました。当行の行員が小中学校、
高校、大学に伺って授業を開催しました。ゲームを交えてお金の価値や経済の仕組み、ライフ
プランニング、資産形成の大切さ等を学んでいただいています。



　合同例会・ラーニングセミナーについて、僕も補佐もドキドキしながら迎え
ました。皆さん他クラブの方を笑顔で迎えてくださって、とても頼もしく、嬉し
く、ありがたい時間だったことを一言お礼を申し上げたく参上しました。
　その後に柏中央クラブのチャーターナイトにお邪魔させていただいて、新
しく作って、いい会にするぞという思いが結集していました。いろんな方を巻

き込みながら２３名でスタートされて、元の柏クラブの皆さん共々応援してサポートして、良い
クラブにしようという意気込みを感じ、ロータリーというのは本当にいいクラブなんだなと、こ
の歳になって改めて思いました。
　我がクラブの皆さんがお忙し中、来ていただいて、いろいろとお手伝いしていただいて心か
ら感謝申し上げたいと思います。依田会員には最初から最後までお世話になりっぱなしでし
た。とりあえず、お礼を申し上げに参りました。ありがとうございました。

鈴木ガバナー補佐合同例会・ラーニングセミナーについて

　金融教育、仕事体験イベント、サマーキッズスクールを開催しています。当行の方と親しくお
取引させていただいているプロ野球球団の千葉ロッテマリーンズのZOZOマリンスタジアムで
県内の小５、６年生を対象に金融教育、仕事体験イベントを開催しています。参加した生徒の
方々にお金の役割や、働くことの大切さ、お金の使い方について学習していただいた後に、千
葉ロッテマリーンズの物品の販売のお手伝いや、スタジアムの清掃等をしていただいて、お給
料という形でスタジアム内で使えるチケットみたいなものをお渡しして、試合や買い物を楽しん
でもらっています。
　重点項目の３つ目は「安心して暮らせる豊かな千葉の実現」です。
　環境分野の国際的な非政府組織であるＣＤＰが実施した２０２３年の気候変動に関する調
査において、気候変動に対する取り組みや情報開示が優れた企業として、当行は日本企業の
上位３割にあるＢスコアという評価を受けています。
　ちば興銀の森という森林整備活動も行なっています。千葉県が推進する法人の森事業に賛
同しており、２０１４年から匝瑳市で５０００本の植樹や草刈り等の森林整備活動をちば興銀
の森として進めています。２０２３年からは第２期として５年間で４５００本の植樹を予定して
います。行員の役職員や家族の方がボランティアで植樹式等に参加しています。
　また佐倉のふるさと広場で「ecoフェスin印旛沼」を開催しました。当日、当行の役職員や
家族の方に加えて、特定非営利活動法人環境パートナーシップちばの皆様にご参加いただ
き、印旛沼の流域や生物多様性に関するセミナーと、ゴミ収集を目的とした印旛沼周辺の環境
美化活動を行いました。
　それ以外にも地域に根ざした取り組みがあります。クリーンキャンペーンも行なっています。
また各支店でも支店の周辺や駅周辺の清掃活動もやっています。　
　１１月１０日に実施される、ちばアクアラインマラソンのオフィシャルスポンサーとして協賛し
ており、ドリンクや軽食の用意の対応スタッフに行員を派遣しています。
　高校生クイズの金融経済版のエコノミクス甲子園というものが全国であるのですが、千葉県
大会の会場を千葉銀行さんと共同で、昨年は当行本店を提供しました。エコノミクス甲子園は
過去１９回開催されていて、第８回と第１５回は県立千葉高校が全国大会に出場して全国制覇
しました。
　以上、簡単ですが当行のサステナビリティへの取り組みに関して一部ですがお話しさせてい
ただきました。千葉県に少しでも貢献できるように今後も引き続き頑張ってまいりますので、千
葉興業銀行への応援をよろしくお願いいたします。
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我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

お名前 メッセージ 金　額
猫田岳治様 明大マンドリンコンサートよろしくお願いします。 1,０００円　
日暮会長 谷川会員	卓話ありがとうございました。 1,０００円　
小野会員 谷川会員	卓話ありがとうございました。 1,０００円　

川村会員 小池さん	お誕生日おめでとうございます。
谷川会員	卓話ありがとうございました。 1,０００円　

木村（隆）会員 母の永眠に際し、お香典を賜り誠にありがとうございました。 5,０００円　
小池会員 お誕生祝いを頂き	ありがとうございました。 5,０００円　
鈴木会員 谷川さん	お話ありがとうございました。 1,０００円　
関根会員 谷川会員	卓話ありがとうございます。 1,０００円　
瀧日会員 谷川さん、卓話ありがとうございました。 1,０００円　
寺井会員 卓話ありがとうございました。 1,０００円　

野田会員 小池会員	誕生日おめでとうございます。
谷川会員	卓話ありがとうございました。 1,０００円　

藤本会員 小池会員リアルおめでとうございます。
谷川会員	卓話ありがとうございました。 1,０００円　

村越会員 谷川会員、卓話ありがとうございました。 1,０００円　
栁田会員 谷川会員	卓話ありがとうございました。 1,０００円　

山本会員 小池会員お誕生日おめでとうございます。
谷川会員	卓話ありがとうございました。 1,０００円　

依田会員 合同例会、ラーニングセミナー	ありがとうございました。 1,０００円　

米田会員 小池会員おめでとうございます。
谷川会員	卓話ありがとうございました。 1,０００円　

当 日 計 25,０００円　
今期累計 16 4,０００円　

ニコニコＢＯＸ

今週の表紙「我孫子ゴルフ倶楽部」千葉県我孫子市岡発戸1110番地
我孫子ゴルフ倶楽部は、伝統と歴史に築かれた社団法人制で運営される名門中の名門、格式の高い雰囲気が漂
う倶楽部です。“世界のアオキ”こと青木功プロを始めとする我孫子一門と呼ばれるプロゴルファーを多数輩
出しています。バンカーが多いのが特徴で、我孫子のバンカーで多くのプロが学び育っていきました。都心か
らも近く、車・電車でのアクセスも便利です。

　谷川会員、卓話ありがとうございました。サステナビリティって考えたことがなかったのです
が、今回の卓話を参考に意識していきたいと思います。ありがとうございました。
　猫田さん、我孫子クラブの例会に参加していただきまして、ありがとうございました。会長挨
拶に慣れていなくて最初に必ず言わなければいけないのに飛んでしまいました。すみませんで
した。
　これで１０月第３例会を終了いたします。ありがとうございました。点鐘します。

日暮会長閉会の点鐘


